

## **4. LA REVISIÓN HISTÓRICA DE LA NOCIÓN DEL “HABITAR” EN EL PENSAMIENTO DE LA ARQUITECTURA MEXICANA (segunda parte).**

**Dr. en Arq. Adrián Baltierra Magaña**

2018-1 / 2018-2

El documento se organiza a través de los siguientes apartados:

4.1.4 El conocimiento del congreso de Darmstadt de 1951 a través de la publicación de “Arquitectura México”.

4.1.5 Análisis del texto “construir, morar, pensar” publicado en la revista “Arquitectura-México”.

4.2 Reflexiones en relación a la presencia y el uso de la noción del “habitar” en las publicaciones de “arquitectura” en la primera mitad del siglo XX.

4.3 El pensamiento tradicional del “habitar” en el pensamiento de los arquitectos mexicanos de la segunda mitad del siglo XX. Alberto T. Arai.